



CONFERENCIA NACIONAL DEL PRT 2021

Documento Nacional

UNA LUCHA SIN CUARTEL HA EMPRENDIDO LA DERECHA, RESPONDAMOS CON LA MOVILIZACIÓN

1.-En el contexto actual de la lucha de clases en que las fuerzas contendientes están en equilibrio demostrada en la segunda vuelta electoral de junio del 2021, donde ganó Pedro Castillo por 44,263 votos a Keiko Fujimori. En los hechos Keiko desconoció el triunfo de Pedro Castillo, tan es así que a poco de los 100 días de gobierno ya presentaron en el Congreso Nacional la vacancia.

2.- Habiendo ganado el parlamento la derecha, de 130 representantes la izquierda parlamentaria tuvo: 37 Perú Libre y 5 Juntos por el Perú, el resto de 88 congresistas representan a la derecha en el país. Pedro Castillo estaba jaqueado. Se dice que no tiene experiencia para el cargo de Presidente de la República; pero tiene dos habilidades que ha aprehendido del sindicalismo: el don de la ubicuidad (¿oportunismo?) y la paciencia.

3. Pedro Castillo se ha sometido a un juego peligroso con la derecha. No a un juego de principios sino a un juego de permanecer más tiempo en el cargo como sea posible hasta terminar su período. Sin embargo, el primer problema a dilucidar es por qué el imperialismo yanqui permite que Pedro Castillo gobierne el país. Cierto es que el neoliberalismo ha perdido hegemonía a nivel internacional; pero no hay un sistema de recambio. Lo real y concreto es que existe una invasión de migrantes a EE.UU. de Norteamérica y que ciertos gobiernos, aunque de carácter reformistas, se queden allí para que hagan obras y su gente no salga de su patria. Al fin de cuentas siguen siendo el patio trasero del imperialismo.

4.- Por ejemplo, el gabinete Bellido fue cuestionado porque a la derecha le dio el berrinche. Héctor Béjar un exguerrillero que había cuestionado a la Marina por actos terroristas, a Iber Mariví por ser, según ellos, miembro de Movadef y Bellido por ser un homofóbico. El movimiento de Castillo fue lento pero seguro. Sacó a Béjar y puso un hombre de derecha: Óscar Maúrtua. A su vez anunció que Julio Velarde, otro hombre de derechas, se quedaría en el Banco Central de Reserva (BCR). Sustituyó a Maraví y finalmente cambió el gabinete

Bellido por Mirtha Vásquez, lo que trajo por consecuencia su rompimiento con Vladimiro Cerrón presidente de Perú Libre.

5.-Mención aparte merece Julio Velarde Presidente del Directorio del BCR que una vez más ha sido ratificado en el cargo por Pedro Castillo. Es nombrado en octubre del 2006, hasta la fecha han pasado 15 años y siete presidentes de la República. Al aliarse con él, Pedro Castillo se ha aliado con lo más rancio de la burguesía financiera, la cúpula del capitalismo financiero es administrada desde el BCR. La diferencia de intereses entre lo que pagan por depositar su dinero y lo que cobra el banco por prestarse es fabulosa, una de las más altas de Latinoamérica, es un asalto a mano armada. Se comprometió a bajar la tasa de cambio y hasta ahora no lo ha hecho. La suba de la tasa de cambio implica la suba del costo de vida. Se debe cambiar al Presidente del BCR y someter a control el tipo de cambio.

6.- Parece que las jugadas de su experiencia sindical se acabaron para Pedro Castillo por el descubrimiento de las negociaciones del gobierno con la empresa Tableros del Perú y Temirex socias del Consorcio Puente Tarata III, a la que se le adjudicó una obra pública por S/. 232 millones. Al respecto un fiscal ya abrió las investigaciones. La vacancia que ha sido presentada al Congreso no incluye esta acusación, que sea dicho de paso, ha sido mal presentada por Patricia Chirinos, una parlamentaria de pésimos antecedentes (proviene de Chin Pum Callao, organización criminal) que ha mandado al carajo al Presidente.

7.-Cabe una gran responsabilidad a Vladimir Cerrón, los cuadros que se elijan para mandar a representar a una organización de izquierda en el parlamento, y más aun, a la Presidencia de la República tienen que ser los más destacados en la militancia, no jugar a la ruleta rusa: poner un Ricardo Belmont o un Pedro Castillo a la Presidencia. Uno que estafó al público con la propiedad de un canal de TV si compraba una acción; y otro que cree en divinidades y no entiende ni un camino cómo funciona el sistema capitalista, qué se cocinan en sus entrañas y cómo explotan a los trabajadores y al pueblo en general.

8.- Nosotros dimos el apoyo crítico al actual gobierno en la medida que levantó la Asamblea Constituyente, punto al que la derecha en su conjunto se opone; pero que Pedro Castillo ha postergado para las calendas griegas, es decir su no realización. Por tal sentido, continuamos en la brega por la lucha de la Asamblea Constituyente junto a Perú Libre y todas las demás organizaciones, firmando los planillones. Nos libramos de toda colaboración con el actual gobierno pero sí nos oponemos al Golpe Fascista.

9.-Llamamos a las masas a movilizarse contra el alza del costo de vida; contra el incremento constante de los alimentos de primera necesidad; suba del salario y sueldos en forma automática tan pronto suba el costo de vida; por el aumento del salario mínimo vital y contra los despidos: reducción de las horas de trabajo con el mismo sueldo y distribución entre los desocupados; contra la suba del gas, por su nacionalización sin pago. Ya se han enriquecido hasta

demás, no a la suba de los fertilizante, por su fabricación inmediata, contra la inseguridad ciudadana la formación de las rondas urbanas.

10.- Solución a los cuatro problemas mineros de Coracora que contamina el agua. Las minas se encuentran en cabecera de cuenca. Solución al problema de las comunidades nativas por la contaminación de sus tierras, animales, agua y seres humanos por el petróleo. De igual manera la solución de la minas las Bambas.

11.- A la explotación inmisericorde, llena de ventajas, incluso en exoneraciones tributarias a los capitalistas agroexportadores, casi un millón de hombres y mujeres, proletarias del campo, conquistaron por fin derechos paralizados por casi 30 años desde la implantación de la dictadura fujimorista. En las minas y no solo en el llamado cinturón minero, los conflictos están embalsados y todo augura que en cualquier momento pudiera estallar un conflicto que paralizaría este sector extractivista y profundamente depredador por excelencia.

12.-No es posible que la CGTP sea la máxima central de los trabajadores y siga pintada en la pared; trabajando en la legalidad y tranquilo con las cotizaciones; mientras los trabajadores se sacrifican en las luchas. Ha habido un Congreso en esta central y han cambiado de dirección, esperamos que para la lucha y que sus locales ya no sirvan solo para exhibir a los candidatos presidenciales no sabemos con qué fin ¿Quién sale ganando con ello?

13.- El Congreso se opone al aumento de tributos del sector minero. El Congreso está aislado del pueblo por eso piden su cierre.

14.- Las leyes antilaborales que el Congreso peruano prepara, con cada vez mayor ensañamiento y ferocidad contra los trabajadores y la aplastada informalidad, solo atizarán la lucha de clases. Los textiles, al igual que los mineros, se han pronunciado por la formación de un Partido de Trabajadores, he ahí un reto para nuestro PRT.

15.- El Gobierno no es más un intermediario entre la dotación de vacunas, que los adquiere, y la sociedad. El problema es ¿quien responde por las vidas de los vacunados y no vacunados? Nadie. Los vacunados firmamos un documento por lo que enteramente respondemos por lo que nos pase. Los no vacunados piensan que la vacuna les va ser daño. Preservan su vida no vacunándose. Es un derecho humano preservar su vida. No se les debe exigir vacunarse, ni ningún documento al respecto. Solo exigir que se cuiden todos y todas y que usen las mascarillas.

16.-El Congreso quiere reformar el referéndum para evitar la discusión sobre la Asamblea Constituyente, rechazamos esa pretensión.

17.-El conflicto de las Bambas se debe solucionar, como una forma de preservar el medio ambiente. Como al principio propuso la empresa MMG Las Bambas, construir un ducto que conduzca los minerales directamente al embarcadero.